

Número suelto, 15 cént.

REDACCION
Y ADMINISTRACION
ARMAS, 1. 3.º
TELEFONO 17015



PRIMERA EDICION

TOLEDO, SÁBADO

22

DI MAYO DE 1937

AÑO 11 DIARIO DE LA MAÑANA NUMERO 176

Nuestro grito salvador, inmutable e imperial:
ESPAÑA UNA, GRANDE Y LIBRE

En el frente de Vizcaya se emplea la jornada en enterrar los numerosos muertos y clasificar el material cogido al enemigo

Escuadrillas nacionales han bombardeado intensamente el Jaime I

Espíritu de la nueva legislación

La Juventud y el Estado
Exclusivo para IMPERIO

Es propensa la gente de retaguardia a olvidarse de los deberes que la guerra le impone. No es que se olviden de la guerra y sus operaciones; al contrario. Pero en muchos, estando pendientes de ella, tiende a desarrollarse una mentalidad irritable—de pura espera, de brazos cruzados. Como si en la vida civil no hubiera que hacer nada hasta acabar la guerra. Como si para ganarla no fuera precisa también la movilización de todas las energías civiles de la sociedad. Y como si la guerra no se hiciera por salvar y rehacer un espíritu y una virtud nacionales, a los que también la retaguardia se debe igualmente y por entero.

reciente, sectaria anti-nacional. Por todo ello, el Estado nuevo no podía aparecer de la noche a la mañana. Apareció su espíritu y ya es bastante. Pero paso a paso, el Estado nuevo ha de ir tomando su fisonomía, creando sus órganos, acometiendo sus empresas, las que hace un año apenas se podían soñar. Hace pocos días, en un discurso histórico, el Jefe del Estado sentó dos afirmaciones: "la primera, que mantendremos el espíritu y el estilo que la hora

del mundo nos pide, y que el genio de nuestra Patria nos ofrece..."; y la segunda, "que nuestro corazón y nuestra voluntad quedan fijos en los combatientes del frente y en la juventud de España". Esa doble afirmación del Jefe del Estado es la garantía de la realización futura completa del ideal del Nuevo Estado. Y no es la primera vez que el general Franco lo ha dicho. Aún antes de afirmarlo con estas pa-

(Continúa en la página 2)

La cuestión española y la prensa extranjera

El "Times" afirma que en Madrid y Barcelona han sido fusiladas unas quinientas mil personas

"Le Petit Parisien" ve actualmente en Inglaterra una amenaza superior a la de Moscú

"El Times", con el título: "La Atormentada España", publica un editorial en el que dice que a los diez meses de guerra civil el acuerdo entre las dos partes parece hoy más lejano que nunca. Las autoridades de Madrid y Barcelona no han tomado ninguna medida para evitar la matanza de hombres, mujeres y niños, que pertenecían o eran sospechosos de perte-

necer a partidos, clases y profesiones odiados por ellos. Los observadores extranjeros que conocen España calculan que en Madrid y Barcelona han sido asesinados sin previo juicio más de unas quinientas mil personas. "Le Temps" dedica un editorial a la crisis roja: "La impresión, dice, que se saca de la resolución de la crisis, es que la coalición gubernamental de Valencia está en plena descomposición. Entre los elementos que la componen, ya no hay ni unidad política ni comunidad de aspiraciones. Queda la incógnita del extremismo; los anarcosindicalistas reaccionan vigorosamente en Valencia para imponer su dominio buscando una alianza obrera revolucionaria, en el seno de la cual, entre la U. G. T."

"Le Petit Parisien" dice que la revolución anarquista de Barcelona fué obra de Moscú, para que provodase una reacción republicana. La situación de hoy es más confusa que las precedentes. Londres, ahora más que Moscú, está provocando una nueva ola amenazadora, principalmente después del viaje de Besteiro a Inglaterra.

Rumbos heroicos

Cómo y cuándo se acabará con el toro marxista

Leganes.—La pausa tiene valores estimulantes desconocidos y excepcionales. El tiempo, que no se pierde ahora, puesto que sirve a diario para fijar bien posiciones enigmáticas y detallar programas de acción, se ganará luego, cuando vuelven los plazos de la actividad febril y arrolladora.

valor para deducir que este paréntesis de calma relativa no se prolongará mucho.

Hay, sin embargo, un error de cálculo bastante extendido, al que es forzoso salir al paso, y a cuenta del cual yo he escrito el otro día en estas mismas columnas, de las que quiero que éstas sean como epílogo y remache.

Porque me ha dicho un "aficionado": —Se explica que usted escriba eso de que a nosotros nos toca "contemplar los toros desde la barrera". Pero se explica porque usted nunca fué aficionado a toros; y ahora, los rojos, están haciendo de morlacos, los más avisados y malintencionados, que salieron jamás de ganadería alguna. Y, sin embargo, créame, lo mejor es lidiarlos pronto, aliarlos con cuatro mantazos y despacharlos con los galletazos que se merecen...

¿En qué instante? Para un observador cualquiera, la gran zona neurálgica de la guerra está en Vizcaya. Pero para los observadores más finos, que se preocupan de los pequeños detalles, hay datos de suficiente

En el día de hoy ha continuado el avance en el frente de Vizcaya

Salamanca.—Ha continuado el avance de las tropas nacionales hacia Bilbao. Nuestras fuerzas se hallan a dos kilómetros del cinturón de hierro, habiendo sido ocupada la carretera de Munguía a Bilbao. Tres columnas llevaron a cabo la operación, partiendo una de ellas del macizo rocoso de Jata. Otra avanzó por la carretera de Bermeo a Munguía, cortándola; y otra columna escaló los altos del Gondamendi, ocupando las cumbres y desalojando la Ermita de San Miguel. En esta operación han sido recogidos más de 1.000 heridos enemigos y prisioneros 250 milicianos. (De nuestro servicio especial.)

La maravillosa campaña de Vizcaya tendrá en breve su epílogo triunfal, luego del cual los

(Continúa en la pág. 3)

Frente de Madrid

Resumen de la prensa roja del día de ayer

«Claridad». En vez de apuntar temas, ayudemos a resolverlos. No entorpecamos la acción del gobierno, pues nuestro Gabinete sabe positivamente qué labores de vanguardia y retaguardia ocupan su atención. En vez de apuntar temas irresponsablemente, ayudemos a resolverlos.

«El Sindicalista». Ganar la guerra es el compromiso firme del nuevo Gobierno. «Heraldo de Madrid». Este periódico rompe su incensario para levantar la democrática figura de Azaña, que ha incorporado al movimiento internacional el sentido justo del derecho español.

«Informaciones». Hay que librar la batalla en vanguardia, pero también en la retaguardia, donde los inconsolables acechan y comprometen el triunfo de la República. Limpiemos la retaguardia leal y tendremos seguro el triunfo definitivo, teniendo bien en cuenta que si no lo hacemos, en nuestro campo peligrará todo.

«Mundo Obrero»: Hemos otorgado nuestra confianza al Gobierno para que se dedique a resolver problemas políticos y económicos. El Gobierno Negrín no debe desentenderse de la guerra, pero tampoco debe dejar abandonada la retaguardia, como lo hizo Largo Caballero. Que el hambre no se deje sentir en el territorio de la República.

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 21 de mayo de 1937:

Ejército del Norte

Frentes de Soria, Santander, Asturias, León, Aragón, Avila, y Madrid.—Sin novedades dignas de mención.

Frente de Vizcaya. El mal tiempo ha impedido las operaciones limitándose nuestras fuerzas a mejorar las posiciones conquistadas avanzando en algunos sectores y dedicándose a enterrar los numerosos muertos abandonados en el campo. Se recogió abundante material que se hallaba abandonado y que sobrepasa al tres veces dado por los distintos partes.

En el día de hoy nuestras vanguardias que quedan a 1.500 metros de Munguía, han podido observar el incendio de esta villa, y grandes columnas de humo que se elevaban del centro de este pueblo. En el pueblo de Truniz, conquistado en el día de ayer, fué asesinado el párroco por los vascos, así como el caballero que lo recogió.

En Burgos un avión enemigo arrojó varias bombas causando un muerto y cuatro niños heridos graves.

Ejército del Sur

Sin novedades dignas de mención.

Actividad de la aviación.—En el aire nuestros aviones han llevado a cabo una acción contra el acorazado «Jaime I» alcanzándole unas diez bombas que le causaron graves averías.

Salamanca 21 de mayo de 1937. De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

La prensa francesa se ocupa del aterrizaje de aviones rojos en territorio francés

Diversos periódicos extranjeros se ocupan del aterrizaje cerca de Pau de diecisiete aviones rojos. El comandante de la escuadrilla manifiesta que procedían de Santander, para volar en niebla. Esto es falso, pues en el aeródromo de Santander no había aparato alguno, pues habían sido imposibilitados para el servicio por la aviación Nacional. "La Liberté Du Sud Ouest" afirma que los aparatos que aterrizaron en Pau procedían de Barcelona.

cés, en tanto que los aviadores rojos toman por aeródromos cómodos lugares de aprovisionamiento para operar en el frente de Bilbao. Considera que esta conducta puede provocar graves complicaciones internacionales.

"L'Humanité", con gran cinismo, pide que se den rápidas instrucciones para que los aviones rojos no sean retenidos por más tiempo en Pau y se les deje continuar su vuelo.

Se recuerda a los camaradas militares la autorización dada por el Generalísimo para llevar la camisa azul debajo de la guerrera

¡Ciudadanos! ¡Una hora de ociosidad, de crítica, de habladuría, es una hora inútil, perdida para la guerra!

LA VIDA EN LA CAPITAL



GOBIERNO CIVIL

CIRCULAR NUMERO 51

CONCENTRACION DE RECLUTAS DEL SEGUNDO TRIMESTRE DEL AÑO 1938

El Excmo. señor General Jefe de la Secretaría de Guerra ha dispuesto que durante los días del 25 al 31 del corriente mes, se efectúe la incorporación a Caja de los reclutas pertenecientes al segundo trimestre del año 1938.

Al propio tiempo se dispone la movilización de los individuos nacidos en el cuarto trimestre del año correspondiente al cupo de instrucción de 1930, siguiéndose las normas generales de las concentraciones efectuadas anteriormente.

Lo que hago público para general conocimiento y cumplimiento por las Autoridades municipales de los pueblos de esta provincia de Toledo y los de la de Madrid adscritos a ésta.

Toledo, 20 de mayo de 1937.
El Gobernador Civil, SILVANO CIRUJANO.

AYUNTAMIENTO

SECRETARIA

Pasa asunto que les interesa, se requiere la urgente presentación en esta Secretaría de las siguientes personas:

Don Tomás García García, don Jesús Muñoz Alameda, don Vicente Sánchez Romero, don Zoilo Benitez Ballesteros, don Gregorio Triviño Martín, don Manuel Carranza Santamaría, don Alfonso Delgado San Pedro, doña Francisca Martín Martín, doña Adoración Martín Martín, doña Matilde Chozas Quero y don Antonio Pérez.

Economato VAZQUEZ

Especialidad en embutidos, conservas y licores de todas clases

Juan Muñoz, 12 LEGANÉS

La guerra y la retaguardia

COMENTARIO

Es indudable que en épocas de paz las iniciativas particulares tienen solamente el valor subjetivo: cada cual en su actividad industrial, pone la parte que más le conviene a su negocio y nadie puede oponerse a esta ley de la vida, que si bien redunde en beneficio personal, coopera al desarrollo de normalidad. Pero en la guerra, en los momentos agitados y confusos de la liberación de un pueblo destruido y maltrecho por el dominio del adversario, se imponen nuevas prácticas, distintos modos, en concordancia con las exigencias de la guerra.

Teníamos la certidumbre, los que vivíamos desde los comienzos del movimiento en la zona sublevada, que la guerra se ganaría por la retaguardia, con la disciplina, con el orden y con la eliminación de los elementos que pudieran entorpecer la labor constructiva de nuestro Estado;

y el ejemplo enemigo, que a pesar de tener los mejores elementos de combate y un contingente de hombres muy superior en número al nuestro, por su descomposición y anarquía, por el desorden e indisciplina de la retaguardia, ha perdido paso a paso sus mejores posiciones, nos confirma nuestras convicciones.

Nuestros mandos, persuadidos de la necesidad de una retaguardia sana, tuvo buen cuidado de montar todos los servicios necesarios para la perfecta marcha de los pueblos liberados.

No obstante, a medida que la guerra se normaliza y su experiencia llega hasta nosotros, surgen nuevos servicios, nuevas necesidades que en principio se creían prescindibles.

Vemos con extrañeza que en Toledo, punto de bifurcación de todos los frentes del sector de Madrid, donde afluyen todos los soldados que descansan en la retaguardia, llegan constantemente nuevas fuerzas para los frentes y se abastece el Ejército de Madrid, el servicio de bares funciona con tan poco sentido práctico.

En los pretilos de la plaza de Zocodover, descansando quizá de una noche de viaje en camiones y a la intemperie de los cielos, esperan al calor del sol de la mañana en nutridos grupos los soldados con sus fusiles, mochilas y demás atuendos de la guerra la hora de la apertura de los bares para desayunar.

Los dueños de los cafés y bares, ajenos a estas circunstancias anormales, no se percatan que su misión que, como la de todos, es atender a los que en el parapeto luchan por la salvación de España y desinteresadamente por la tranquilidad de los que descansan olvidados de la guerra.

Si en la paz la apertura de los bares se hacía a las ocho, para dar el desayuno a los oficinistas y transeúntes que habían de asistir al trabajo a las primeras horas de la mañana, en la guerra, cuando las necesidades son más imperativas, existe la obligación de proporcionar a los que luchan todo cuanto deseen y si es preciso establecer un nuevo turno por la mañana que funcione desde las ocho, montarlo con toda urgencia.

Es preferible que se cierren los establecimientos públicos una hora antes por la noche, que esperen por la mañana los que vienen extenuados de los frentes. Por la Patria, el pan y la justicia.

SMAR DE DY

El subsidio pro combatientes

En la Secretaría del Ayuntamiento nos comunican que en el día de hoy se han ingresado en la cuenta corriente del Banco de España 4.525 pesetas, producto de la recaudación del subsidio pro combatientes, haciendo un total de ingresos en el presente mes de 15.800 pesetas.

Donativo de la Sección Femenina de Hormigos

La Sección Femenina del pueblo de Hormigos ha hecho un donativo en especies para la primera línea de Falange.

Este donativo consiste en dos corderos, dos chivitos, once aves, un cesto con diez docenas de huevos, un cesto de garbanzos, dos jamones, tres quesos, tocino, chorizos y morcillas.

En nombre de nuestro camaradas damos las más sinceras gracias a las simpáticas donantes.

Esta noche, a las veintitrés horas, se adelantarán los relojes 60 minutos

Orden disponiendo que el sábado 22 de mayo, a las veintitrés horas, se adelantarán los relojes 60 minutos. El sábado 2 de octubre se restablecerá la hora normal. Los ferrocarriles realizarán el cambio de hora con arreglo a los preceptos de la R. O. de 5 de abril de 1918 y la aplicación al trabajo del nuevo horario no podrá suponer, de ninguna forma, aumento en la jornada de trabajo.

¡Arriba España!

Historia de la sangre canaria en el frente de Toledo

Un día cualquiera en Villanueva de la Cañada, el pueblecito sin gracia y sin culpa de las casas y las almas sin techo y sin paredes.

Legionarios canarios y artilleros canarios, en la íntima unión del paisanaje y en la comunión del estilo guerrero y la idea que mueve, organizábamos nuestras fiestas sencillas con amor y con vino. Y era tanta nuestra alegre vida unida que a ninguno le estrujaba el corazón esa pálida ausencia lacrimosa que destroza las almas en los tiempos de la normalidad.

Nos llenaba la guerra por España. Y con la guerra rebosaba nuestra unión con estrechez jamás pensada. Y en el pobre recinto de una casa, una gracia espontánea de "isas" y "folías" devolvía el cuadro a la pared, el Cristo a la cabecera de la cama, la cama a la habitación; el niño a la natural risa; la cabal alegría a una presencia por nosotros forjada. Y cuando no en la casa, en la tierra del campo. Hasta en la sombra que al suelo dan los olivos corrían vino y cante por caminos sin término. Hasta en la sombra que al suelo dan los olivos, los olivos que han perdido en esta guerra su antigua entraña simbólica de paz... Divertido el ánimo, concurrida la tasca, el pueblecito, con la boca abierta ante la vida que de nuevo, y como nunca, se le echaba encima con un peso de buen vivir. Y en nuestras reuniones (que nunca volverán, porque la muerte privó a algunos de los nuestros del retorno) abundaba el alcohol, que en guerra siempre es bueno la amistad sin doblez y, tal vez, la crítica cuando hacíamos nuestra mirada transatlántica...

Acabó el holgorio y vino orden de un más arduo frente, el más duro de todos: el frente de Toledo. Y la Sexta Bandera del Tercio (que está harta de morirse y de resucitar) fué al frente toledano dándole a la noche ciega luminosas sanciones estériles. Y allí (aquí, en el suelo, que es cielo de nuestro Imperio) ganaron estrellas supremas nuestros camaradas canarios Tomás Casañas y González de Chavés, Pascual Asmengo Pallás, Juan Betancort Socorro y Miguel Miquel Durán. Historia de la sangre canaria en el frente de Toledo. Historia breve de horas, an-

cha y profunda de recuerdo y de honor.

Los cuatro murieron con el alma blanca mirándose en los ojos de vidrio. Cayeron con ánimo de viejos fallangistas, sin miedo y sin tacha. Con ánimo de legionarios que le dan al combate transferencias de leyendas pristinas de exaltado valor. Una lágrima humana y nuestra dió más frío al frío de sus cuerpos. Pero fué una sola. Y todos hicimos el mismo juramento ante sus cuerpos yertos, sin palabra y sin convenio anterior.

Al día siguiente, dimos tierra a sus cuerpos en Toledo y por ellos dijimos preces al Señor de la Vida y de la Muerte.

Al salir del cementerio no íbamos llorosos y cabizbajos, como dicen que se va en estos casos. Pepe Casañas, Pepe Betancort y yo salíamos de allí cogidos del brazo, pensando en la humana venganza y en el triunfo que lleva siempre color y olor de sangre joven.

Hemos vuelto a Villanueva de la Cañada. Tristeza en los

rostros amigos, alguna lágrima de imposible evasión y (fuera de secos módulos burgueses) las sentidas conmisceraciones.

En la misa que por el descanso de los héroes tinerfeños mandó rezar la primera batería de La Laguna, comulgamos todos con intención de eterna salud por nuestros muertos.

Ya no es el mismo el pueblo. Falta en el viento el cantar de tránsito y en la taberna el vaso de buen vino. ¿Cambió el ambiente? ¿Cambiamos nosotros? ¿Quién lo sabe...! Nos pesa mucho el dolor de nuestros camaradas que han logrado la difícil gloria del cielo vertical que para los supos quería José Antonio. Pero, como sea, al salir de la parroquia pobre, todos, todos, legionarios y artilleros canarios, lanzaron al aire macizo de este tiempo nuestros gritos cabales que no cambian: ¡Viva la Muerte! y ¡Arriba España!

F. JAVIER CENTURION
Legionario de la Sexta Bandera

Cartelera

HOY, sábado, HOY

CINE MODERNO

Ricardo Cortez Richard Bennett

Elizabeth

en

EL DICTADOR

CINE IMPERIO

(de los Flechas)

Don Quintín el amargao

por

VALERIANO LEON

La Juventud y el Estado

(Viene de la página 1.ª)

labras, lo tenía afirmado con hechos, con pruebas de su voluntad, con leyes.

Recordemos el decreto de siete de marzo del año mil novecientos treinta y siete, en el que vibra la doble inspiración juvenil y combatiente; "no es justo que quien trata de cumplir el más sagrado de los deberes y es susceptible de emancipación civil, se vea entorpecido". Y así, al que teniendo cumplidos los dieciocho años se incorporó voluntario a la lucha, se le declara emancipado por concesión de la Patria.

Los profesionales del derecho habrán sabido admirar la belleza y audacia jurídicas de la disposición. Primero, el principio de que la capacidad para entender y defender el bien nacional, es demostración de la capacidad civil. Y luego, hacer de la Patria la verdadera depositaria de la patria potestad. La verdadera madre y padre de los españoles, lo que puede declarar los hombres con plenitud de derechos. Aún más importante es el De-

creto de doce de marzo de mil novecientos treinta y siete, que reserva para los combatientes el cincuenta por ciento de todas las vacantes de funcionarios del Estado, la Provincia y el Municipio. Las razones de esa disposición están condensadas en el primer párrafo de su exposición de motivos, un párrafo que queremos reproducir porque es necesario que todos se percaten de su designio y de su alcance.

"El elevado espíritu demostrado por la juventud española, que con noble desinterés toma las armas en defensa de la Patria, ha de ser correspondido el Estado de manera patente, no sólo porque sus más sólidos cimientos están en los que constituyen la actual generación, sino también porque sus entusiasmos serán la savia de que ha de nutrirse la sociedad que se organiza."

Aquí está dicho. La actual generación—la que combate—es ya el más sólido cimiento del Estado. Y de su savia se ha de nutrir la sociedad que se organiza. El Movimiento de Falange

Española se supo, desde el principio, movimiento de una generación. Y la misma lucha actual fué predicha por José Antonio como el choque entre el torvo frente soviético en su versión española, "y frente nacional de la "generación nuestra" en línea de combate".

Por eso nos llena de alegría ver comprendida y defendida esa verdad por el Caudillo.

Alfonso García Valdecasas
Exclusivo en su región.

F.E.T. de las J.O.N.S.

Las milicias nacionales saludarán, siempre que estén sin armas, con el brazo en alto. Todos los camaradas de la Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. tienen la obligación de saludar con el brazo en alto, no llevando armas, a más de a los Jefes del Movimiento, a todos los Jefes y Oficiales del Ejército.

En él se encierra una dura réplica a la Prensa de París y Londres

Roma (E. I. A. R.).—En la Cámara de Diputados el ministro Alfieri ha pronunciado el discurso poniendo término a la discusión del presupuesto del Ministerio de Prensa y Propaganda.

La labor de la Prensa fascista

El orador ha iniciado su oración haciendo presente que el Ministerio ha sido reforzado y aumentado de valor, incluso desde el punto de vista interno o administrativo, procediéndose a la organización y a la adaptación de su personal.

A propósito del socorrido tema de la tan repetida libertad de prensa. S. E. Alfieri asegura que el periodismo de hoy no es la expresión, como sucede en el extranjero, de un régimen cualquiera que se entiende con otros poderes, sino que es el intérprete del régimen fascista; esto es, de aquella forma de vida política, social, económica, moral e histórica que Mussolini ha conquistado para el pueblo italiano. Por esto, el problema de la prensa se sitúa por nosotros en un plan distinto.

Hace presente que los periodistas italianos, tanto en la Patria como en el extranjero, han demostrado poseer un sentido de medida y de responsabilidad que los convierte en preciosos e interesantes colaboradores del régimen.

Después de haber detallado la actividad del Ministerio con referencia a la prensa extranjera, lo cual demuestra cada vez más el vivo interés por todo cuanto se realice en Italia, y después de haber recordado que nuestra propaganda al extranjero consiste especialmente en extender el conocimiento de las realidades del fascismo, el ministro declara que a través de la radio todos los días la voz de Italia se extiende por todas las partes del mundo, tanto en Europa como en África, así en América como en Asia. Cada día más el Imperio se afirma como una inmensa conquista moral. Y se demuestra fácilmente cuando se computa el rápido incremento de cursos radiofónicos en lengua italiana. Aumenta el número de países de hallarse comprendidos en este servicio tan original; y aumenta el número de los radioescuchas. Durante los tres primeros meses de este año, cerca de 23.000 se han sumado a los alumnos del pasado año.

La difusión de la lengua y los servicios de la radio

Con referencia a la difusión de la lengua italiana en el extranjero. S. E. Alfieri habla de la creación de la Inspección Central para la radiodifusión, que responde a la necesidad de coordinar y disciplinar una actividad que se halla en constante incremento. Este servicio, dice, ha alcanzado tales proporciones que se ha conceptualizado de urgencia la creación de un órgano a propósito que se dedique exclusivamente a las finalidades siempre nuevas que se producen diariamente o bien sugeridas por la experiencia y estimuladas por la necesidad. Se quiere, además, dar a este servicio un carácter unitario, a fin de evitar duplicidades e interferencias. No precisa añadir que la actividad y obra de la inspección se desarrollará en perfecta armonía con todos los demás servicios que integran el Ministerio, según un plano orgánico.

La importancia de la radio, añade el ministro, es tal que exige particulares atenciones y constantes cuidados. Es, por medio de ella, que la Italia fascista hace sentir su voz en cualquier momento y donde sea. Es un arma a propósito y decisiva

para combatir con la debida rapidez las deformaciones con las cuales se intenta desde hace tiempo presentar nuestro país como una luz falsa. Son inestables los servicios que la radio ha proporcionado a Italia, especialmente durante el asedio económico y moral. Y dejarme recordar que fué por medio de la radio que se alcanzó la posibilidad de hacer llegar a los rincones más remotos de la tierra la enérgica palabra del Duce, que defendió a la Patria en las horas más duras de la lucha, contra la iniquidad de una coalición que encontraba su condena en su propia impotencia.

El teatro fascista

Sucesivamente, el ministro trata reiteradamente de la acción desarrollada en el sector del teatro, subrayando cómo el régimen promueve, favorece y coordina todas las condiciones que conceptúa indispensables para la creación artística, poniendo además en evidencia la obra alcanzada en el campo de la música y en la tutela de los

derechos de autores. Asimismo trata de los objetivos perseguidos por el Ministerio en el campo de la cinematografía para obtener aquella armonía que es indispensable condición para un trabajo positivo y fecundo.

El orador expone, por último, las disposiciones tomadas en el campo del turismo, inspirándose constantemente en las virtudes del Duce, el cual desea que Italia sea visitada por el mayor número posible de turistas.

El ministro termina afirmando que no debe sorprendernos si actualmente se renueva contra Roma el asalto milenar del espíritu antiromano, especialmente en la actualidad, que la idea romana ha encontrado quien sabe defenderla victoriosamente con la palabra y con la espada. La fe que nosotros tenemos en el Duce—ha terminado S. E. Alfieri—es la razón de nuestra vida: el triunfo de su idea y la razón misma de la civilización.

Al terminar el discurso han prorumpido los diputados con grandes aplausos.

El peligro comunista en el mundo

DERROTA DIPLOMATICA SOVIETICA

Estambul.—Otra derrota de la Rusia soviética ha tenido lugar en Europa y Asia. Diez años de esfuerzos diplomáticos de los comisarios soviéticos en Turquía quedaron desvanecidos en pocos meses, y el reclamo actual del embajador ruso León Karakan no es de gran conformidad. León Karakan, un armenio famoso por su criminal actividad soviética en la China, y especialista de la Rusia soviética en Negocios musulmanes, había sido encargado de ligar a Turquía, Irak y el Afganistán a la política soviética. Su reclamo actual en Moscú, indica definitivamente la postura de las esperanzas soviéticas, para conseguir de la Entente Italo-Turca, así como del Irak y del Afganistán, la firma de una nueva alianza defensiva de la URSS.

SOCIEDADES SOVIETICAS QUE NO PAGAN LOS SALARIOS

Moscú.—El procurador general de la región de Don, ha afirmado que durante el año 1936, así como en los dos primeros meses de 1937, el pago de los salarios a los obreros del

turks Markstroï ha sido sistemáticamente retrasado. En octubre de 1936, el anticipo ha sido pagado varias veces con diez días de retraso, y el mismo salario ha sido retrasado tres días. En noviembre, el anticipo fué aplazado diez días, y el salario quince. La suma devengada en diciembre, fué satisfecha el 25 y 26 de febrero último. El 26 de febrero, el déficit del trust Markstroï, con los operarios, era de 1.666.000 rublos.

EL "BARON ROJO", ARRESTADO

París.—Corría en Moscú el rumor de que el barón Boris Steiger, conocido por el "barón rojo", había sido arrestado por sus criminales empresas.

Esta noticia es confirmada ahora oficialmente de Moscú. Mejor así...

OJO A LOS "OJOS" DE MOSCOU

París.—La noticia francesa persigue en París y en la provincia unos 500 individuos sospechosos que forman parte de la banda secreta de los terroristas balcánicos, y que han sido descubiertos por Scotland Yard.

"STALIN ES NUESTRO PADRE", DECLARAN LOS DELEGADOS DE VALENCIA QUE REGRESAN DE MOSCOU

Moscú.—La prensa soviética continúa publicando largos comentarios sobre el encuentro entre Stalin y los delegados del gobierno de Valencia en la plaza roja, con ocasión de la festividad del primero de mayo. Los periódicos se complacen reproduciendo numerosas fotografías en que aparecen Stalin y Vorosiloff, que saludan a los delegados de Valencia con el puño cerrado. Existe otra fotografía en la que aparece Stalin en el momento de abrazar al jefe de la delegación roja de Valencia, rodeados por los mariscales soviéticos Jegoroff, Bondjov y el destituido Tukacevski.

Un delegado de Valencia ha declarado: "El compañero Stalin nos ha acogido como un padre que abraza tiernamente a su hijo, que necesita ser amparado".

Los periódicos reproducen además extensos artículos dedicados a los acontecimientos españoles.

Imposición de la Medalla Militar a a Bandera de Castilla

El pasado día 20 tuvo lugar en Valladolid la imposición de la Medalla Militar a la Bandera de Castilla, de Falange Española.

Su valor y su heroísmo, luchando junto a nuestra gloriosa Legión, son de todos conocidos.

Dejando a un lado lo del Alto de León, gesta que incorporará a la Historia el arrojo y el sacrificio de los camisas azules en los instantes duros, en que no había más medios de combate que unos brazos de acero, empuñando viejos fusiles, pero movidos por un corazón henchido de fe, aún están latentes los recientes combates que en los anales de nuestro Movimiento llevarán por nombre el Cerro del Aguila y el Sector Sur del Tajo.

Un "rojo internacional" pasado a nuestras filas lo dijo ya

Bebidas y Comidas
San Luis
San Francisco, 26 (bis)
TALAVERA

Relación de telegramas correspondiente a desconocidos y ausentes

Don Lorenzo Romero Peral, alférez de Regulares de Tetuán; don José Caro Hidalgo, don Feliciano Martínez, don Eloy Ferrero, don José Araúz Formoso, don Elías Hernández Barroso, soldado del Batallón Comandante Baster; don Joaquín Orea Vázquez, don Domingo Duque Páez, segundo batallón Canarias; don José Picado, 17 Compañía Aviación Militar; don Antonio Rodríguez, Séptima Bandera, 25 Compañía, Tercera Sección; don Rodrigo Cabo, don José Fernández, don Manuel Suárez Armero, Batallón San Fernando número 1; don Siverino Valsas.

Don Manuel Laguna, soldado séptimo grupo hospitales; don Francisco Corrales Román, soldado Regimiento Serrallo; don José María Gómez Maroto, don Cortés Circunscripción Accidental, don Bernardo Cánova, don Cándido Escribano Fernández, trompeta Guardia civil; don Epifanio Pérez Barrios, don José Valverde, don Alfredo Illera, don Francisco Aguilar Pérez, don Mateos Esteban, don Vicente Almagro, Cuartel general Cocco; don Leonardo Portela Portela, Regimiento Mérida, 35, primer batallón, segunda compañía; don Manuel Rodríguez Bez, primer batallón expedicionario de Las Palmas; don Eugenio Clos García, don Rafael Márquez.

Antigua
Casa Díaz
Vidrieros Fontaneros
FERIA, 7
TOLEDO

ANTIGUA CASA
TELEFORO
Julio Sánchez de la Fuente
Confitería
y Fábrica de Mazapán
Zocódober, 47 al 50 - Toledo

HOTEL
La Española
Todo confort
Teléf. 202 = TALAVERA

refiriéndose a sus desastres en el Cerro del Aguila:
—La Bandera de Castilla, de Falange Española, es más popular en Madrid que la Cirila.

Y contaba después el terror que entre los rojos reinaba cuando se hablaba de ella, de la Bandera de Castilla de Falange Española, que en el Cerro del Aguila aniquiló a aquella multitud de audaces de todo el mundo, que con el nombre de Brigada de Lister pretendía en un extenso plan de operaciones tomar Navalcarnero y al día siguiente Talavera de la Reina, para resarcirse de sus derrotas en Vizcaya.

—Un sargento solamente quedó en una de las compañías y un teniente con veinticinco milicianos en otra. Así e ncasi todas las unidades internacionales que intervinieron en aquellos combates.

Las gloriosas Cuanta y Quinta Banderas en el sector de Carabanchel y la de Castilla, de Falange Española, en el Cerro del Aguila, desvertebraron la brutal ofensiva intentada con todo lujo de material y hombres contra aquellas posiciones, cubriéndose de gloria en su magnífica resistencia en la que aniquilaron las Brigadas rojas después de esperar que sus tanques y su infantería llegaran hasta veinte pasos de nuestras trincheras.

En el ánimo de los rojos está clavado como una espina mortal que se les ha encañado el nombre de la Falange porque derramó su primer sangre por España en las calles de la capital a vista de ellos, amargando y conteniendo su ficticio triunfo con la barrera de nuestra voluntad. Por eso, desde entonces y ahora que la han visto luchar en las trincheras, la odian y la temen.

De su actuación en el sector Sur del Tajo ya hablamos en otros momentos cuando la floración de su heroísmo estaba fresca aún.

Con la Octava y la Sexta Banderas de nuestra Legión, deshicieron las mismas brigadas que ya encontraron en el frente de Madrid, reconstruidas, con el vano propósito de tomar Toledo.

La exacta previsión de nues-

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. SECRETARIADO POLITICO

CIRCULAR NUMERO 2

Por este Secretariado se han aprobado las normas que a continuación se expresan:

Nuestro movimiento esencialmente comprende:

1.ª UNA ORGANIZACION POLITICA cabeza y nervio de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS, encargada de mantener el espíritu, el estilo, la iniciativa y marcar, por tanto, las directrices que de modo inconfundible nos señalan los 26 puntos de Falange congregados por el Caudillo y saturados por la tradición nacional.

La trascendental tarea a desarrollar por la Organización política del Movimiento exige de los Jefes provinciales y de todos los encargados de la admisión y formación de los afiliados, el máximo cariño e interés en la selección de personas, escogiendo de entre las mejores aquellas que más hondo sientan nuestros principios, más vibren con nuestro estilo y más sepan sacrificarse y luchar para la imposición de nuestro ideal Nacional y Revolucionario.

La organización política será, por tanto, la que encuadrará y dirigirá todas las actividades del Movimiento y la que dará los hombres capaces para ayudar al Caudillo en su árdua y magnífica labor de Gobierno del Nuevo Estado. Los componentes de es-

tro mando rompió el frente para encontrar al enemigo, que ya se esperaba en el llano y allí se le dió batalla.

El combate, según la propia expresión de un heroico general, fué "superior en extensión e intensidad a los durísimos del Pingarrón", y las circunstancias en que se produjo tuvo que sostenerse por nuestra parte casi a cuerpo descubierto y en un terreno de escasa vegetación.

Toledo, que aunque de lejos escuchó el crepitar incansable de la fusilería y el zumbar insistente de los cañones, sabe bien cómo se portó en aquellos días la Bandera de Castilla de Falange Española.

Nosotros procuramos entonces llevar a su conocimiento la verdad, aún fresca, de su heroico comportamiento y la ciudad la admiró también.

Al ver cómo en sus pechos recios de castellanos sobrios, se prende hoy con todos los honores, la Medalla Militar, les dedicamos el grato recuerdo de estas líneas, en homenaje a lo que fué, es y será la Bandera de Castilla de Falange Española.

En el oasis de paz de la Toledo nueva, recordando al abrigo de sus águilas vuestros hechos de ayer, con el brazo extendido y la fe en el Imperio os saludamos con la emoción sencilla de nuestro estilo.

¡Arriba España!

Bocadillos DIAZ

La Marquesina

Chatos con tapa
Cuesta de Belén, núm. 2
TOLEDO

CASA
BRAVO
Sastrería
Comercio, 44 - Toledo

ta Organización política, que está formada por todos los afiliados al Movimiento, no precisan una educación militar tan eficiente como la que deben recibir los ELEGIDOS de la primera línea. Sus desfiles tendrán más bien carácter civil. La disciplina y el sentido de la jerarquía habrá de mantenerse severamente, pero dentro de las normas adaptadas a la actividad civil que realizan.

La organización civil que, como se ve, encuadra de un modo especial, lo que antes era la segunda línea de Falange, organizará cuantos servicios llenen de contenido la actuación del Movimiento y para estos servicios hay que destacar a las personas de más valía y que más identificadas estén con nuestro espíritu, indicándolas a los Delegados nacionales.

2.ª UNA ORGANIZACION ECONOMICA SINDICAL que cuidará a todos los factores que intervienen en la producción, TRABAJO, TECNICA, CAPITAL.

Los Sindicatos, por ramas de la producción, serán el cauce

(Continúa en la página 6)

Café "Nueva España"

El más popular de Toledo

nuestra antena DE ESPAÑA

Munguía está bajo el dominio de nuestros fusiles

Las baterías nacionales siguen castigando los reductos rojos de Madrid

FRENTE DE MADRID

La aviación nacional bombardea las posiciones rojas situadas a la derecha de la Casa de Campo

La C. N. T. y la F. A. I. de Madrid niegan toda colaboración al Gobierno de Valencia

LA AVIACION REANUDA SU ACTIVIDAD EN EL FRENTE DE MADRID

Frente de Madrid.—La actividad de la aviación en este frente ha sido muy intensa. Una escuadrilla de aparatos nacionales bombardeó repetidas veces los atrincheramientos rojos situados a la derecha de la Casa de Campo.

El fuego de las baterías antiaéreas y morteros sobre las fortificaciones ha sido muy grande. El número de muertos elevadísimo.

Los milicianos, aprovechando la calma de la noche, se han presentado a nuestras filas, afirmando que la impresión que existe en Madrid es de que las tropas nacionales entrarán en la capital, y si no lo hacen es porque el Mando aún no lo ha dispuesto; por esto, grupos de dirigentes rojos salen de la capital en caravanas para establecerse en otros puntos. (De nuestro servicio especial.)

LA C. N. T. NO QUIERE LABORAR CON EL PODER

Madrid.—Unión Radio retransmitía esta tarde un acto organizado por los anarquistas y la C. N. T., en el cual se negaba toda colaboración en el poder, y sería combatido por todos los medios hasta derrumbarle; añadió que ellos continuarán con las armas hasta el último momento para combatir a los facciosos. (De nuestro servicio especial.)

Es rechazado violentamente un ataque rojo a las posiciones de Ontramendi

Vitoria, 12,30 mañana.—Ayer al atardecer una columna roja atacó con alguna violencia nuestras posiciones de Ontramendi, siendo vientemente rechazados por las fuerzas de Regulares y Legión de Flechas Negras. La artillería les batió eficazmente causándoles gran número de víctimas cuando huían. En los demás sectores de este frente la calma ha sido absoluta. (De nuestro servicio especial.)

LA SITUACION EN LOS FRENTE DE ASTURIAS

Frente de Asturias.—El día de hoy ha transcurrido en medio de la más completa calma. En el sector del Escamplero se ha efectuado un reconocimiento cogiendo al enemigo cinco muertos y tres prisioneros, material sanitario y un coche-ambulancia que se hallaba abandonado. En los demás sectores, sin novedad. (De nuestro servicio especial.)

LA CALMA EN EL DIA DE AYER FUE ABSOLUTA, DEBIDA AL MAL TIEMPO

Frente de Madrid.—La única actividad de la jornada de ayer hay que apuntársela al mal tiempo, que actuó con verdadera furia como en los mejores días de invierno. Ante los constantes aguaceros y la acometida tenaz del viento, enmudecieron fusiles y ametralladoras. La mañana de hoy, despejada con sol, ha registrado espaciados tiroteos y algunos morteros de vez en cuando. Esto es todo cuanto puede decirse de las últimas 24 horas en el frente de Madrid. Radio A-Z.

Calzados
PEREZ
La Casa más surtida y económica
San Francisco, 29 - Talavera

Embajador de la España roja en París

París, 3 tarde.—El rumor que circulaba estos días del nombramiento de Besteiro para desempeñar el cargo de embajador en París, son completamente falsas. Al parecer, el nuevo embajador será Esplá. La destitución del antiguo embajador, Araquistain, se debe a la enemistad existente entre éste y Prieto. (De nuestro servicio especial.)

Los separatistas huyen con riquezas propias y ajenas

Como si hubiera sonado en Bilbao el "Sálvese el que pueda", las gentes que salen de allí procuran llevarse todas las joyas y objetos de valor de su propiedad o de la ajena, si el saqueo ha sido posible.

EN BILBAO CONFIAN CON QUE IRUJO LES AUXILIE

Bilbao.—La situación de los rojos en Bilbao es muy crítica; éstos tienen puestas sus esperanzas en el nuevo gobierno, y en especial en Irujo, que sustituye a García Oliver, y les ha prometido el urgente envío de aviones, hombres y material de guerra para exterminar a los "facciosos". (De nuestro servicio especial.)

Las fuerzas nacionales ante Munguía

Durango, 12 mañana.—Desde lo alto de Elorrio, se ha descendido hasta las vanguardias nacionales cercanas a Munguía. La población civil ha sido evacuada y las casas saqueadas por la canalla roja, en su huida. Nuestra aviación ha podido observar las grandes caravanas de pobres gentes que huyen alocadas hacia Bilbao. En Munguía, los marxistas tenían instalado un depósito de municiones, que ha sido retirado hacia Bilbao. (De nuestro servicio especial.)

LA FAI VISITA A COMPANY

Barcelona.—Varios dirigentes, acompañados de algunos paños pertenecientes a la FAI, visitaron a Company, con objeto de que les facilite materias primas para que sean abiertas las fábricas; éste les prometió una rápida solución, advirtiéndoles que él siempre había sido partidario de que las fábricas e industrias se hallaran abiertas. (De nuestro servicio especial.)

Ante la presión de las tropas nacionales, en el sector de Villaharta, el enemigo huye desconcertado, dejando en nuestro poder prisioneros y material de guerra

CONTINUA EL CHORREO DE MILICIANOS A NUESTRAS FILAS

Frente de Asturias.—Se rechazó energicamente un intento de ataque marxista en el sector de Oviedo. Nuestras fuerzas causaron a los rojos gran número de bajas, forzándolos a retirarse y dejando abandonados heridos. En los sectores del Escamplero y Trubia fué menos intenso que en el día de ayer el

FRENTE DE VIZCAYA

Dos compañías de milicianos se pasan a nuestras filas

Por primera vez hace su aparición la aviación roja en este frente

Dos compañías de milicianos se pasan a nuestras filas

San Sebastián, 12,30 mañana.—El mal tiempo ha impedido las operaciones en el sector de Amorevita. Aprovechando esta calma se pasaron a nuestras filas dos compañías de milicianos que se vieron obligados a matar al Comandante de las fuerzas.

Anúnciate en
IMPERIO

En Tarragona aparecen asesinados seis dirigentes anarquistas y un comandante de la Brigada Internacional

MANIFESTACIONES DE PRIETO

Valencia y Barcelona

En Tarragona aparecen asesinados seis dirigentes anarquistas y un comandante de la Brigada Internacional

Prieto dice que algunos partidos que niegan la colaboración al gobierno, razonarán apoyándole

MANIFESTACIONES DE PRIETO

Valencia.—Indalecio Prieto Huesca, ligero tiroteo de artillería y fusil en las posiciones de los montes de Jata. El tiroteo intenso en algunos momentos duró todo el día, sin bajas por nuestra parte. En el sector cordobés, y en las posiciones altas que rodean Villaharta, los nacionales se lanzaron a un ataque para descongestionar el frente. La lucha fué dura al principio, porque los marxistas comenzaron haciendo fuerte resistencia, pero a las pocas horas de iniciado el ataque, los rojos se vieron forzados ante la presión de los soldados nacionales, a abandonar sus trincheras en las alturas de Buenavista, dejando en nuestro poder algunos prisioneros y abundante material de guerra. Por nuestra parte tuvimos muy escasas bajas. Radio A-Z.

En Tarragona son asesinados varios anarquistas

París, 6 tarde.—Comunican de Barcelona, que en Tarragona los comunistas asaltaron el Centro de la C. N. T., incendiándole, apareciendo en las afueras de la ciudad los cadáveres de doce anarquistas. Estos, como represalia, han asesinado a seis comunistas, entre ellos un jefe de la brigada internacional. (De nuestro servicio especial.)

CONTINUA EL TEMPORAL DE AGUA EN ESTE FRENTE

Frente de Vizcaya.—Continúa el mal tiempo. Hoy, desde primera hora de la mañana, hasta anochecer, se ha desatado temporal de agua. A pesar de todo esto, las operaciones siguieron su desarrollo normal y las fuerzas que ocuparon la Ermita de Santa Marina y Barrios de Gondramendi, ocuparon Truniz y otros dos poblados. Nos hallamos, por tanto, a pocos kilómetros de Bilbao. Radio A-Z.

LOS CAMIONES DE EVADIDOS LLEGAN A NUESTRAS FILAS

Frente de Vizcaya.—Esta tarde se han presentado en nuestras posiciones 14 camiones de milicianos, algunos de ellos con armamento.

Manifiestan que el pánico es tan grande en Bilbao que en algunos puntos se han fijado paquines advirtiéndoles que serán severamente castigados los que propalen noticias falsas respecto a avances de las tropas nacionales. (De nuestro servicio especial.)

Por primera vez en el frente de Vizcaya aparecen los aviones rojos

Bermeo, 12,30 mañana.—Hoy hizo su aparición en nuestras filas una escuadrilla de aparatos enemigos que volando a gran altura, lanzaron 12 bombas marchándose con gran rapidez. La escuadrilla la componían diez aparatos uno de los cuales era

de bombardeo, y los demás cazas.

Nuestras baterías antiaéreas actuaron rápidamente, pero los aparatos enemigos ya se habían puesto en fuga. (De nuestro servicio especial.)

A nuestros corresponsales informativos

Advertimos a los corresponsales de los pueblos que sus informaciones sobre actos celebrados dentro de las cuarenta y ocho horas de la celebración de los mismos, ya que en caso contrario, y lamentándolo mucho, nos abstendremos de publicarlas. Asimismo advertimos que no mantenemos correspondencia sobre originales publicados ni devolvemos información alguna que nos haya sido remitida para su publicación.

LA DIRECCION

Valencia y Barcelona

En Tarragona aparecen asesinados seis dirigentes anarquistas y un comandante de la Brigada Internacional

Prieto dice que algunos partidos que niegan la colaboración al gobierno, razonarán apoyándole

MANIFESTACIONES DE PRIETO

Valencia.—Indalecio Prieto Huesca, ligero tiroteo de artillería y fusil en las posiciones de los montes de Jata. El tiroteo intenso en algunos momentos duró todo el día, sin bajas por nuestra parte. En el sector cordobés, y en las posiciones altas que rodean Villaharta, los nacionales se lanzaron a un ataque para descongestionar el frente. La lucha fué dura al principio, porque los marxistas comenzaron haciendo fuerte resistencia, pero a las pocas horas de iniciado el ataque, los rojos se vieron forzados ante la presión de los soldados nacionales, a abandonar sus trincheras en las alturas de Buenavista, dejando en nuestro poder algunos prisioneros y abundante material de guerra. Por nuestra parte tuvimos muy escasas bajas. Radio A-Z.

Visado por la Censura

En Tarragona son asesinados varios anarquistas

París, 6 tarde.—Comunican de Barcelona, que en Tarragona los comunistas asaltaron el Centro de la C. N. T., incendiándole, apareciendo en las afueras de la ciudad los cadáveres de doce anarquistas. Estos, como represalia, han asesinado a seis comunistas, entre ellos un jefe de la brigada internacional. (De nuestro servicio especial.)

CONTINUA EL TEMPORAL DE AGUA EN ESTE FRENTE

Frente de Vizcaya.—Continúa el mal tiempo. Hoy, desde primera hora de la mañana, hasta anochecer, se ha desatado temporal de agua. A pesar de todo esto, las operaciones siguieron su desarrollo normal y las fuerzas que ocuparon la Ermita de Santa Marina y Barrios de Gondramendi, ocuparon Truniz y otros dos poblados. Nos hallamos, por tanto, a pocos kilómetros de Bilbao. Radio A-Z.

Jacinto Gutiérrez Serrano
Vinos y Licores
Santo Tomás, 4 TOLEDO

EXTRANJERO

nuestra antena

Delbos no ha accedido del todo a las pretensiones de Litvinoff Stalin y Voroskilof han llegado a un acuerdo provisional

La entrevista Delbos Litvinoff

En la nota oficial se habla del "esfuerzo" de Francia y Rusia para mejorar la situación internacional

LOS RESULTADOS DE LA ENTREVISTA

París.—A terminar la conversación que tuvo lugar ayer entre el ministro de Negocios extranjeros francés, Delbos y el comisario para el extranjero de la R. R. S. S., Litvinoff, ha sido facilitado un comunicado oficial, en el cual se dice que los dos hombres han podido constatar la comunidad de esfuerzos de la política extranjera francesa y de la soviética para mejorar la situación internacional, afirmándose una vez más la amistad entre ambos países.

Los periódicos parisinos, que han visto en todo momento un gran peligro para Francia en la alianza franco-soviética, describen que las frases oficiales empleadas en la redacción del comunicado, que explica la conversación Delbos-Litvinoff, rodea al propio coloquio de una atmósfera muy imprecisa.

Según el "Jour", el representante soviético no ha quedado intimamente muy satisfecho. El verdadero motivo del viaje de Litvinoff era lograr del Gobierno de París la promesa de que los acuerdos militares franco-soviéticos serían terminados en un breve término; pero añade el periódico: "El señor Delbos no ha querido contraer obligaciones concretas".—(E. I. A. R.).

LA DESFACHATEZ DE LA REFERENCIA OFICIAL

Berlín.—El "Berliner Tagblatt" publica y comenta el comunicado parisiense acerca de los coloquios Litvinoff-Delbos, escribiendo:

"Con más desfachatez que éste no podía un documento diplomático sonar a hueco a la realidad como este comunicado, redactado al terminar la conversación Delbos-Litvinoff, a menos que no se deba entender en el sentido inverso al que se emplea.

En tanto se enfurece el bolchevismo en distintos países, el trágico destino de España, los sangrientos excesos de los rojos en la economía francesa, devastándola, que se ha hecho tan a la ligera por los hombres del "Frente Popu-

lar", el sabotaje a la Exposición Internacional y las huelgas sistemáticas que estallan por todas partes, y muchas otras cosas, producen en el mundo una creciente reacción y es absurdo que los dos ministros intenten hacer pasar como beneficios para la humanidad todos estos bellos regalos.—(E. I. A. R.).

Pedraza y Fernández Bar CENTRO

Plaza del G. Franco TALAVERA

Mario Torán

ULTRAMARINOS

Sixto Ramón Parro, 7 TOLEDO

Salen a la luz graves acusaciones sobre el asesinato de Navakin

¿El auto en que huyeron los asesinos pertenecía a la embajada soviética en París?

París (E. I. A. R.).—Acercado del asesinato del comunista ruso Navakin, "Le Matin" descubre circunstancias que dan un aspecto cada vez más grave a la Comisión del Delito. Según el periódico, entre los iniciadores del asesinato figura una mujer, probablemente, de nacionalidad rusa, que fué encontrada en el bosque de Bolonia, en la hora y en los lugares donde ocurrió el hecho. Asimismo se menciona que en el momento del delito, fué observada en aquellas pro-

ximidades la existencia de un automóvil, que fué utilizado para alejarse de los asesinos, consiguiendo con ello hacer perder la pista. Según "Le Matin", el automóvil pertenecía a una conocida personalidad diplomática soviética, que se hallaba en íntimas relaciones con Navakin y con el cual se le veía frecuentemente. Tal personalidad se hallaba, efectivamente, en París, en el momento del delito, partiendo seguidamente después de él para no regresar.

LAS EXIGENCIAS DE VOROSKILOFF

Por último se tiene noticias de Moscú que ha sido publicado el estatuto para los nuevos consejos de guerra para el Ejército y para la Marina. Este estatuto es el resultado de un compromiso entre Stalin y Voroskiloff para una pacífica convivencia entre el partido y el Ejército.

El Consejo de guerra dependerá directamente de Voroskiloff, pero Stalin ha conseguido asegurarse el control en las filas del Ejército a través del nombramiento de sus miembros en el Consejo de guerra.—(E. I. A. R.).

UNA EXPLOSION A BORDO EN LOS MARES DE CHINA

Hong-Kong.—En una explosión producida en las calderas de un vapor que navegaba por el Mar Amarillo, han resultado muertas cincuenta personas.

Se teme que existan más víctimas que, todavía no han podido ser halladas. En su mayoría eran súbditos japoneses.

La violencia de la explosión fué de tal magnitud que el vapor ha quedado completamente destruido.

Entre los muertos se ha recogido el cadáver de una mujer decapitada.

Stalin tiene que ceder ante las amenazas de Yagoda

Este ha sido sacado de la cárcel

Tallin.—Se tienen noticias que Stalin ha decretado la excarcelación de Yagoda, que ha ingresado en una casa de salud.

Tal decisión ha sido debida al hecho de que Yagoda había amenazado publicar en el extranjero una lista de altas personalidades soviéticas, inmiscuidas en diversos escándalos.

¿Posibles negociaciones?

Que tendrían como fundamento la conclusión de un pacto germano-francés

Londres.—El redactor diplomático del "Daily Express" que no se siente muy optimista sobre la eventualidad de un acuerdo anglo-alemán, señala que los gobiernos de Londres y Berlín prosiguen por vía de las cancillerías las negociaciones preliminares para una conferencia económica mundial que habría de celebrarse bien a fines del año actual o en la primavera de 1938.

Por su parte, el "News Chronicle" ve muy próximo el comienzo de un período de importantes negociaciones, de

las cuales el primer resultado sería que Alemania aceptase la conclusión de un pacto con Francia, siguiendo las líneas directrices del Locarno, pacto que sería garantizado por Italia e Inglaterra.

Prevé igualmente que "nuevos esfuerzos serán intentados para hacer ver a Alemania que permanece libre de adherirse al pacto franco-soviético".

A este asunto, Gran Bretaña habría, cree él, presentado a Francia la necesidad de devolver su confianza al Reich.

El contrabando de aviones

París.—Confirma la Prensa que los 17 aviones españoles rojos que aterrizaron en Pou días pasados, no procedían de Santander, como se dijo en un principio, sino de Holanda, en donde fueron equipados con ametralladoras americanas.

Estos aparatos volaron sobre Francia, a gran altura, y después de tomar gasolina en Pou, se internaron en España.

LA INDEPENDENCIA DE IRLANDA

De Valera pretende la anexión de los conciudadanos del Norte

Londres.—El corresponsal en Londres de "L'Echo de París" escribe a propósito de la independencia de Irlanda:

"Los dos únicos países ausentes en la Conferencia Imperial han sido Terranova, en la que el estatuto del dominio ha sido temporalmente suspendido y el Estado Libre de Irlanda, que por otra parte se ha abstenido de hacerse representar en las fiestas de la Coronación.

La constitución que De Valera acaba de presentar a la nación irlandesa, el día en que sea aplicada tendrá por resultado someterla a un Gobierno completamente independiente del Parlamento inglés.

Esta constitución omite el mencionar al rey de la Gran Bretaña, lo mismo que al Commonwealth británico.

Sin embargo, el gobierno de Eire (Irlanda), que no reconoce al gobernador representante, de la Corona inglesa, está autorizado para mantener sus relaciones actuales con Inglaterra en el exterior.

Esta constitución intenta forjar el estatuto de un Estado nuevo plenamente independiente y soberano, realizando la unión con los contados del Norte.

En otros términos, Ulster depende, en virtud de un tratado del Estado Libre de Irlanda.

Pero es cierto que si De Valera intenta modificar de otra forma que oralmente el estatuto de los seis condados de Ulster, un "casus belli" podría ocurrir entre Belfast y Dublín. La incógnita es qué haría Inglaterra en un caso semejante.

Café Restaurant

"SUIZO"

Plaza de Zocodover TOLEDO

EN LOS MEDIOS ALEMANES E ITALIANOS SE DESMIENTE UNA NOTICIA

Roma.—Tanto en los medios autorizados italianos como en la Embajada alemana se desmiente formalmente la información divulgada por el extranjero y según la cual Mussolini se dirigirá uno de estos días al castillo de Cemsee en Baviera para entrevistarse con Hitler.

En la Embajada de Alemania se ha manifestado que se trata de una "invención".

La casa más surtida en trabajos artísticos, Grabados, Cincelados, Damasquinados, Joyas toledanas y Objetos de arte

Felipe Suárez

Hombre de Palo, 9 (frente Catedral) TOLEDO (España)

La sublevación comunista en Albania

El Ejército ha ocupado la colina de los trazos, principal fuerte de los revolucionarios

Tirana (E. I. A. R.).—La agencia telegráfica albanesa anuncia que el movimiento revolucionario se halla completamente dominado. Habiendo alcanzado las tropas gubernativas la Colina de los Trazos; los revoltosos, después de breve resistencia, han escapado en completo desorden, perseguidos por las tropas que han ocupado Argirocastro.

Los documentos hallados en poder de los rebeldes demuestran evidentemente el origen

comunista del movimiento sedicioso. Ismet Toku, hermano del organizador del movimiento insurreccional, el cual se hallaba entre las bandas rebeldes, ha sido muerto.

La revolución ha quedado circunscrita a Argirocastro, existiendo perfecta tranquilidad en todas las provincias.

El Rey de Albania y el gobierno está recibiendo de todas partes del país telegramas de adhesión y protesta contra la criminal tentativa.

LA CONSTRUCCION DE UN MONUMENTAL AEROPUERTO

Jerusalén (E. I. A. R.).—El Gobierno de las Potencias Mandatarias había casi ultimado los trabajos para la construcción de un gran aeropuerto militar en la llanura al Este de Naplusa, provisto de Estaciones Radiotelegráficas y de grandes hangares, comprendiendo todo él una superficie de más de 10.000 metros cuadrados.

HUELGA EN BURDEOS

París (E. I. A. R.).—Las organizaciones sindicales marítimas del puerto de Burdeos acordaron la declaración de huelga a partir de mañana, para protestar contra la ausencia del Poder Público.

Habían solicitado medidas que debían ser tomadas con urgencia por el Gobierno francés, al objeto de mejorar las pensiones de los obreros marítimos.

Suscríbete a IMPERIO

Banquete en honor de Delbos

Bruselas.—Ha sido ofrecido un banquete en honor de M. Delbos, ministro de Relaciones Extranjeras francés.

Asistió el ministro de Relaciones Exteriores belga, Cuerpo diplomático y otras altas personalidades.—(De nuestro servicio especial.)

SIGUE LA HUELGA EN HOLLIWOOD

ENTRE LOS TECNICOS Y LOS ARTISTAS EXISTEN SERIAS RIVALIDADES

Holliwood.—El sindicato de los artistas de cine, reunido en asamblea general, ha aprobado el texto del contrato, que que deberá ligarles durante diez años con los productores de films.

Por este contrato, los artistas se comprometen a no hacer la huelga durante el período que esté vigente.

Trece grandes firmas productoras han firmado y el sindicato de artistas ha declarado que todas las demás empresas lo aprobarían antes del sábado.

El sindicato ha publicado, por su parte, una declaración en la que refuta las acusaciones hechas contra él por la federación de técnicos que le acusa de haber abandonado la causa de los trabajadores del film en los cursos de las negociaciones que éstos habían emprendido con los productores.

HUELGA DE PANADEROS

Montpellier.—En todo el departamento se ha declarado la huelga de la industria de panadería.

Los establecimientos se encuentran completamente desprovistos de pan y la población ha carecido de ello. La autoridad ha requisado eventualmente todas las panaderías.

Almacenes LA PAZ

Tejidos — Paquetería
Calle de Mesones y Plaza de la Constitución
TALAVERA DE LA REINA

Visado por la censura

La Falange y la política

Dos políticas: la que es noble arte de regir los estados y la que es patio de Manipodio teatro de picardía y de ignorancia y tiranía al servicio de los malvados, de los miserables y de las ambiciones extranjeras. Los tres lemas de la política para la Falange: "Por la España una, grande y libre", "Por la Patria, el pan y la justicia", "Por Dios y por el César".

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

(Viene de la página 3)

lógico por el que discurrirá la economía del nuevo Estado. Crearemos y extendemos por todos los pueblos de España, y llevaremos a todas las manifestaciones de su economía, toda una red sindical, garantía de que el trabajo será eficaz en bien del pueblo y base firme en que se apoyará la grandeza y resurgir de la España inmortal.

Nuestros Sindicatos serán organismos vivos, representativos de los intereses económicos-sociales, que influirán e intervendrán directamente en el estudio y resolución de los problemas que nos plantea el desarrollo de nuestra riqueza nacional y el bienestar del pueblo.

Para la Organización sindical se irán dando normas por este Secretariado, siguiendo en tanto los delegados sindicales encuadrando separadamente a obreros y empresarios en grandes agrupaciones de Agricultura, Industria, Comercio, Banca y Seguros, que se unirán verticalmente en los organismos superiores.

3.ª LAS MILICIAS DEL MOVIMIENTO. En ellas figurará lo mejor de la juventud nacional.

Será nuestra fuerza bélica dispuesta siempre, como ahora, a secundar al glorioso Ejército en la defensa de la Patria y también, siempre y en todo momento, a defender y garantizar el nuevo orden implantado el 17 de julio, gracias a la sangre de los puros y al esfuerzo de los mejores.

En las Milicias mandadas por oficiales del Ejército, que con su técnica, las darán eficacia, se mantendrá vivo y torso el espíritu del Movimiento por los asesores políticos del Mando militar; es, pues, de gran importancia, escoger estos asesores, que han de ser para la juventud ejemplo de las virtudes que nuestro Movimiento representa.

De orden del Caudillo, Jefe del Movimiento. P. El Secretariado Político, firmado:

LOPEZ PASSA

SALUDO A FRANCO:

¡ARRIBA ESPAÑA!

mera exigencia nacional: poner a España en situación de realizar su misión providencial en la Historia. En el segundo lema está precisamente esa misión: llevar dentro y fuera de sus fronteras en el Derecho civil e internacional la fe católica, la ley de Cristo y el nuevo y perfecto orden social. En el tercer lema está su vocación imperial. Cuando rija el Estado, debe cuidar la Falange tres partes de la política en el interior: una política militar, una política social y una política colonial. En el exterior tendrá como fines de su política estos cuatro: alianza con Roma, daño a Inglaterra, Federación de naciones hispánicas y una nueva política viril y justa con los rumbos temporales del Vaticano.

Las cuestiones previas que deberá resolver serán éstas: Relaciones de la Iglesia y el Estado; reforma de la economía agrícola e industrial y la creación de un nuevo orden de la cultura. Ideas de José Antonio y Vázquez Mella sobre la política interior y exterior tomadas de sus obras y discursos.

Como instrumento de la política, el Estado totalitario como se halla expuesto en el punto sexto de nuestra doctrina. Sus tres fundamentos: Familia, Municipio y Sindicato. Para obtenerlo:

Primero.—Abolición del Estado liberal, absolutamente, implacablemente.

Segundo.—Extirpación de sus raíces: partidos políticos, sufragio inorgánico y parlamento. Ponerlo todo bajo aquel símbolo de don Antonio de Guevara: "Menosprecio de Corte y alabanza de aldea", y bajo aquél otro de Saavedra Fajardo como fin último y norma suprema: "Política de Dios y Gobierno de Cristo".

Antena del extranjero

EL DUQUE DE WINDSOR CONTRAERÁ MATRIMONIO EL DIA 5 DE JULIO

París (E. I. A. R.).—Se anuncia que el matrimonio del duque de Windsor tendrá lugar en el Castillo de Conde el día 5 de julio. El cónsul británico en Nantes actuará de delegado del Estado civil. El duque de Kent será el caballero de honor de su hermano.

Los invitados a la ceremonia serán dados a conocer en breve. Una multitud extraordinaria de periodistas y fotógrafos ya se encuentra en el lugar del acontecimiento.

EL PROXIMO RAID BERLIN-EL CAIRO

Rodi (E. I. A. R.).—Ha llegado un aparato de la Deutsche Luft Hansa, que efectúa una serie de vuelos de entrenamiento, para el itinerario Berlín-El

Sobre petición de Madras de Guerra

ORDEN DE LA DELEGACION DEL ESTADO PARA PRENSA Y PROPAGANDA

Las peticiones de madrina de guerra se harán en adelante indicando el cuerpo, batallón, compañía o batería a que pertenece el interesado, pero haciendo constar solamente la residencia oficial de la Plana Mayor, nunca con designación del frente en que la Unidad o el interesado se encuentren.

La acción de las partidas "sin mando" que imperan en Cataluña

El diario "Las Noticias", órgano de la Unión General de Trabajadores, proporciona importantes pormenores de la acción de las partidas llamadas en Barcelona "sin mando" y su disolución en la región de Mora la Nueva, que cayó en poder de los bandos armados que disponían de material, cañones, ametralladoras, fusiles y granadas.

Estas partidas, apoyadas con las refuerzos llegados de Valencia, lograron tras una lucha encarnizada, poner término a las actividades de los levantiscos en esta región.

"Las Noticias" añade que en Tarragona las fuerzas se apoderaron de un tanque, fusiles y bombas de mano que estaban en poder de los insurrectos.

Al día siguiente de estos acontecimientos se procedió, según el referido diario, al desarme de la población civil de Reus, dándoles un plazo

Primero ganar la paz

La sagrada unión operada días atrás entre nuestros organizaciones, nos permite, con la máxima cordialidad y dotando a nuestras palabras de un tono cordial y sincero, abordar temas que la discreción nos vedó hasta ahora y uno de ellos, quizá el más importante y el que puede suscitar más recelo, es el que se refiere a la estructura política que en el futuro ha de darse nuestro pueblo, porque en su vértice supremo hay nebulosas con interrogante de urgencia.

Bien es cierto que las palabras

del Generalísimo dejan la puerta abierta para dar paso a Instituciones bajo cuya sombra se forjó la unidad y grandeza de España; pero esto, que no pasa de ser una formulación programática que satisfice las remotas apetencias de todos, exige por nuestra parte la máxima cautela y precaución. Un Imperio exige una conciencia jurídica y política especial en el país que lo va a recibir. Y una Monarquía también; aparte de que las dinastías no se improvisan, si no ha de ser algo desconectado, si ha de hundir sus raíces en la masa del pueblo para tomar de él la savia que lo vigorice, única que puede vigorizarlo, es preciso que en ese pueblo sano se haya producido un tono espiritual que pueda derivar del remanso de una paz próspera de largos años, pero nunca de una febril y primera post-guerra.

Estimamos la forma Imperio como la plenitud del desenvolvimiento de un pueblo que, como el nuestro, quiso volver por sus rutas gloriosas y para ello comenzó por encontrarse a sí mismo en el preciso lugar donde se perdió o mejor dicho, donde un liberalismo extravagante le desvió de su camino.

Pero hasta que este ápice sea alcanzado después de soldar las profundas heridas que la guerra dejó en nuestra España, han de transcurrir muchos años. La conciencia jurídica y política que el Imperio requiere es obra de varias generaciones y la nuestra, que se siente agobiada por la imperiosa obligación de vivir, no se halla preparada para ello. Es profunda y sinceramente revolucionaria, con el pragmatismo con que dota trayectoria el hambre de pan y el hambre de justicia que los nuestros sentían.

Hablábamos no hace mucho tiempo de la rebeldía, como mo-

tor espiritual de nuestro movimiento, contra lo caduco que nos vimos forzados a vivir; sana rebeldía que hemos de cultivar aún contra una filosofía corrosiva y deletérea de conformismos y aquiescencias, como contra una moral materialista y puramente histórica, de hechos y no de factores espirituales que los determinan y modifican.

En términos generales, una Monarquía, difícilmente sirve los fines de una revolución. Por eso, el advenimiento de ésta se puede producir cuando el ciclo evolutivo revolucionario se haya cerrado en España, cuando la Patria, el Pan y la Justicia, por lo que todos luchamos, y cuya consecución inmediata exige una más amplia libertad de movimiento y una menor dosis de escrúpulos, incompatibles con la rigidez de aquellas Instituciones estén a salvo; entonces, cuando esto hayamos logrado, veremos. Pondremos, para guardar estos preciados tesoros, un Imperio fuerte, en cuya espada refleje el brillo de nuestra fe en nosotros mismos, como voluntad de creación y de acción.

Pero ¿y qué tendremos hasta entonces? Rotundamente, cordialmente, nuestros Sindicatos. Entre ellos hallamos (ya volveremos otro día sobre el tema), no tan sólo un instrumento de producción, el único de acuerdo con un sistema de economía planificada que el colapso actual nos impone, sino lo que es más importante, un armazón político de inestimable valor, donde al producirse, en virtud del sistema jerarquizado de los mismos, una selección de abajo a arriba, lleguen a determinarse automáticamente los más aptos para formar la "élite" que reclama una construcción política perfecta.

César Martínez-Burgos

de tres horas para entregar las armas.

Con las armas obtenidas de este modo se arman hoy los carabineros de la provincia de Tarragona, así como la guardia nacional republicana y el regimiento de Caballería de Reus, que al parecer no tienen otras armas aún que las así logradas.

Sin embargo, aún quedan patrullas armadas por la región, como lo demuestra el ataque sufrido por la población de Montesquiú, que no cayó en poder de los anarquistas gracias a la llegada de fuertes contingentes de guardias de Asalto.

Lorenzo Rodríguez

Carnicería y Salchichería

Tendillas, 9 - TOLEDO

Continúa la lucha a muerte entre comunistas y anarquistas

A pesar de los esfuerzos del gobierno de Valencia se registran diariamente atentados y asesinatos

Barcelona sigue siendo la ciudad del crimen

En toda Cataluña continúa la sorda lucha entre los diversos organismos revolucionarios.

"Solidaridad Obrera" pide que se haga efectiva la pacificación de los espíritus, y que cesen todas las persecuciones y represalias.

Nuestros compañeros—dice—son asesinados a mansalva. Ultimamente el presidente de las Juventudes Libertarias de Cataluña, Alfredo Martínez, ha sido raptado y asesinado.

En Tarragona los comunistas han asaltado y saqueado el Centro de la C. N. T. En las afueras de la ciudad aparecieron los cadáveres de doce anarquistas significados, entre ellos un uruguayo llamado Rus, que mandaba una compañía en la Brigada Internacional. Los anarquistas han respondido, asesinando a seis comunistas.

En el mismo Barcelona continúa la lucha; el "Diario Gráfico" da cuenta de que en el día 18 han sido asesinadas 19 personas, entre éstas los dueños del Restaurant "La Mina", de Barcelona.

Es—dice el periódico—una ciudad laberíntica, donde se pueden cometer toda clase de desmanes sin riesgo para sus autores.

El órgano de la C. N. T. afirma que continúan los fusilamientos, los simulacros de fusilamientos, secuestros, torturas, desapariciones misteriosas de trabajadores. En toda Cataluña vivese bajo un

régimen de terror y en un estado de alarma y propicio sobresalto a cualquier tragedia.

Añade cuando en tantas localidades se persigue como fieras a militantes de la C. N. T. y F. A. I. y se mantienen millares de presos, no es extraño que en otras partes se coloquen nuestros camaradas en la defensiva y antes que ser víctimas de la feroz persecución, resuelvan desarmar a los elementos contrarios, como parece que ha sucedido en Bich.

El pasado martes fueron asesinados en las calles de Barcelona nueve de los individuos que componían la patrulla de Eroles, ex jefe de Policía de Seguridad.

El delegado del Gobierno de Valencia en Cataluña, ha ordenado que no existan más prisiones que las oficiales y que los registros domiciliarios sólo se hagan con autorización judicial. Estas órdenes no son cumplidas.

Anúciate en IMPERIO

Fábrica de Mazapán y Ultramarinos finos

LUIS GARCIA PATO

Casa Central y Despacho: Corredora San Francisco 29
Sucursal: San Francisco, 15 — Teléfono num. 126

TALAVERA

Horario y Programa

de RADIO NACIONAL al servicio de la liberación de España

Onda: 274 metros = 1095 kilociclos

14,00-15,00 horas.—Música, familia, auxilio de invierno, etc.

17,30-18,15.—Música, autokomintern, soldado, etcétera.

18,15-18,45.—Noticias en alemán e italiano.

18,45-20,00.—Habla Española.

21,30-22,00.—Noticiero oficial en varios idiomas.

22,00-22,30.—Conferencias.

22,30-23,00.—Noticiero internacional.

23,00-24,00.—Música clásica y diversos.

24,00-24,15.—Parte oficial y crónica.

24,15-24,30.—Música.

24,30-1,30.—Servicio de Prensa.

Félix Pascual

Hijo de Matías Pascual

TINTORERO Y QUITAMANCHAS

FERIA, NUM. 15 — TOLEDO

Carpintería - Ebanistería

GARCIA

Feria, 15 - TOLEDO

Banco de España

TOLEDO

Se pone en conocimiento del público, según orden inserta en el "Boletín Oficial" del 16 del corriente, por la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, lo siguiente:

Los tenedores de billetes legítimamente estampillados pueden presentarlos en las Sucursales del Banco de España para su canje, por los de la Emisión de 21 de noviembre de 1936, hasta el 31 inclusive del mes actual, entendiéndose que transcurrida esta última fecha, los billetes estampillados de referencia carecerán en absoluto de validez; y que ninguna entidad ni particular, salvo el Banco de España, vienen obligadas a aceptar los billetes legítimamente estampillados de este establecimiento, después del día 25 del actual.

Toledo, 20 de mayo de 1937. El Secretario, F. DE SEVILLA.

EXPOSICION INTERNACIONAL DE ELECTROTECNIA

Bari (E. I. A. R.).—La primera Exposición Internacional de Electrotecnia tendrá lugar en Bari en el próximo septiembre, con motivo de la Feria de Levante y de la 42 reunión de las Asociaciones Electrotécnicas italianas.

La Exposición permanecerá abierta desde el 4 al 24 de septiembre, en una de las más extensas y modernas galerías del barrio de la Exposición.

De la guerra interna en Cataluña.

Armisticio por consunción

LA GENERALIDAD Y LOS ANARCO-SINDICALISTAS

"Primero bajo la dictadura de Franco que bajo la de Moscú", dice un periodista de "Solidaridad Obrera"

Un evadido de Barcelona que pasó a nuestras líneas no hace todavía cinco días, fué testigo presencial de los sucesos desarrollados en Barcelona desde el día 2 de mayo al 8 del mismo mes, en que divididos en dos bandos, los rojos de Barcelona lucharon encarnizadamente entre ellos sembrando de cadáveres las calles de la ciudad.

COMO HUBO DE TOMAR LA TELEFONICA

Los sucesos empezaron el día 2 de mayo. Días antes de esta fecha, el Gobierno de la Generalidad nombró un delegado para la Telefónica, que estaba controlada exclusivamente por elementos de la C. N. T.

Los de la C. N. T. se opusieron a esta medida. En vista de esta actitud de desobediencia, dieron los de la Generalidad un plazo que expiraba el día 2, amenazando con hacerla cumplir a la fuerza si en esta fecha no era obedecida.

Y, efectivamente, el día 2 se inició el ataque a la misma por fuerzas de guardia de Asalto. Estos fueron recibidos a tiros. Podrá comprenderse fácilmente el pánico que cundió por todo Barcelona, pues el edificio de la Telefónica está enclavado en la Plaza de Cataluña; es decir, en el mismo centro de Barcelona.

El asalto a la Telefónica fué durísimo. Los de la C. N. T. la defendieron piso por piso, empleándose toda clase de armas por ambos lados y la lucha por el edificio duró más de veinticuatro horas.

LA LUCHA CRECE

Mientras estos sucesos se desarrollaban en el corazón mismo de Barcelona y la Plaza de Cataluña se cubría de cadáveres, los de la C. N. T., unidos a los de la F. A. I., a los elementos de la P. O. U. M. y a las patrullas de control de este grupo, levantaron barricadas en varios de los puntos de Barcelona, cortándose toda clase de comunicaciones entre los diferentes barrios de la misma, pues ninguno de los grupos contendientes logró dominar la ciudad.

De esta forma, la ciudad apareció dividida en diversos núcleos sin comunicación entre sí, dominados unos por las fuerzas de la Generalidad y otros por los elementos de la F. A. I., C. N. T. y P. O. U. M. y patrullas de control. Estos núcleos no ocupaban más que varios grupos de manzanas y era imposible aprovisionarlos. Los milicianos y las fuerzas de Asalto, para su manutención, se dedicaron a saquear las pocas casas que caían dentro de su dominio, sin que durante los días que duró la refriega pudieran comer en la mayoría de las casas los habitantes de las mismas.

La actitud que adoptaron las dos fuerzas en lucha fué distinta, manteniendo las fuerzas afectas a la Generalidad una actitud más bien pasiva.

CRISIS DE LA GENERALIDAD

Con motivo del asalto a la Telefónica por los guardias de Asalto, se planteó la crisis de la Generalidad, empezando las consultas para su solución.

La solución de la crisis fué laboriosa. Se hallaban encontradas dos tendencias, la de los ele-

mentos disidentes cuyo lema es primera la revolución y después ganar la guerra y la de los de la Esquerra y fuerzas afectas que ordenan, ganar la guerra y hacer después la revolución.

Tras de no pocos esfuerzos por parte de los dirigentes para ponerse de acuerdo, triunfó la tesis de la Generalidad, aunque su victoria no fué completa, pues no consiguieron la segunda parte de lo que se proponían ni unos ni otros. Los disidentes pedían la disolución de los guardias de Asalto y los de la Generalidad, el desarme de los anarquistas.

Pero ninguno de los dos grupos quería desarmarse, pues tiene miedo a la revancha que contra sus partidarios puede tomar el otro grupo.

Por lo tanto, más que una concordia entre los elementos que constituyen Cataluña roja, existe un armisticio que es muy probable que vuelva a producir de nuevo la guerra entre los dos grupos.

El nuevo Gobierno está formado por Companys y cuatro consejeros, representantes de los organismos sindicales de la U. G. T., C. N. T., Esquerra y rabassaires, con exclusión de los elementos de la F. A. I.

Su primer acuerdo y consigna: ¡Alto el fuego! Como medio de difusión de la misma, la Radio. Hablaron por ella los representantes de los partidos que estaban formando parte del Gobierno.

A pesar de todo, la lucha continuó.

Estos apremiantes llamamientos de los dirigentes no eran atendidos por las masas, que luchaban tras de las barricadas de Barcelona, dividida en cantones independientes e incontrolables.

Al ir a tomar posesión el consejero nombrado del Gobierno provisional, Sesé, fué asesinado por elementos de los anarcosindicalistas, al pasar frente al sindicato de la alimentación.

A pesar de todas las exhortaciones para que el fuego cesara en las calles de Barcelona, y de haber llegado exprofesamente de Valencia García Oliver, que habló por radio en este sentido, la lucha se hacía cada vez más encarnizada y se extendía a la provincia.

Los elementos anarcosindicalistas se apoderaron del Paralelo y pusieron cerco a las comisarías y se adueñaron del barrio de Montjuich, de cuya cárcel, lidad estos batallones venían desarmados.

En Barcelona, durante estos días, no se permitió la entrada de ninguno de los elementos del frente, pues tenían miedo a que el día anterior, habían retirado los de la Generalidad, a los prisioneros. Una vez hechos dueños de Montjuich, los anarcosindicalistas se apoderaron de la artillería del 7,5, empleándola para forzar una casa del Paralelo donde se habían hecho fuer-

tes trescientos individuos de la guardia nacional republicana.

Por los efectos del bombardeo, los guardias republicanos nacionales se vieron obligados a salir, después de haber sufrido grandes pérdidas, siendo ametrallados a su salida. Puede decirse que perecieron casi todos los que defendían la casa.

Los anarcosindicalistas, cada vez más envalentonados, intentaron apoderarse del cuartel de Carlos Marx, empleando en el ataque cuatro carros blindados y toda clase de armas, pero no lograron conseguirlo, perdiendo tres de los carros.

LA GENERALIDAD PIDE REFUERZOS

En vista del cariz, cada vez peor, que tomaban los sucesos, la Generalidad pidió refuerzos a Valencia.

El Gobierno de Valencia mandó por carretera varias compañías de guardias de Asalto, que no lograron entrar en Barcelona, pues las comunicaciones entre Valencia y Barcelona estaban cortadas y controladas por elementos anarcosindicalistas.

Fracasada esta expedición terrestre, Valencia envió por mar a Barcelona más de 5.000 guardias de Asalto y posteriormente hasta 8.000 individuos adictos a la Generalidad.

Con estos refuerzos el Gobierno pudo contener el avance de los anarquistas en Barcelona y hacer fracasar en sus intentos de la toma del Palacio de Justicia, que parece que era la residencia de Azaña.

LA LUCHA TERMINA

Las fuerzas de la Generalidad se mantuvieron a la defensiva, terminando la lucha por consunción de los disidentes y que poco a poco fueron abandonando sus posiciones y las barricadas.

El número de muertos por esta lucha es enorme, y como detalle, el hospital provincial el día 5 las salas destinadas a los cadáveres entraron tal cantidad de ellos que los colocaban de pie para que hubiera más sitio.

El día 8, la normalidad aparente volvió a Barcelona y, por lo tanto, la gente volvió a formar en las colas para buscarse el sustento necesario.

LOS DEL FRENTE VENIAN DESARMADOS

El período de lucha en Cataluña coincidió con que varios batallones del frente volvieran con permiso, entre ellos el primero y segundo batallón de la 124 brigada, los cuales fueron obligados a descender en Manresa ante las protestas de los milicianos que en algunos casos fué tumultuaria, por suerte de la Generalidad se sumaron a los anarcosindicalistas.

EL MOVIMIENTO TENIA SUS CAUSAS

Aunque oficialmente no se ha dado ninguna causa al mismo atribuyendo mal intencionadamente a elementos de la quinta columna y a incontrolables, se puede dar por ciertas que han sido dos especialmente: la primera, que los elementos anarcosindicalistas, autores del triunfo de la revolución roja en Cataluña el día 18 de julio y días posteriores, se ven desplazados por los elementos de la Esquerra y, lo que es peor, por los elementos extranjeros al servicio de Rusia. Por eso, su lema es primero la revolución; es decir, el Poder para ellos y luego vencer a los invictos Ejércitos del General Franco, porque tienen miedo a que, una vez ganada la guerra (la ilusión es lo úl-

timo que se pierde), sean desplazados por los comunistas.

Esto es lo que ellos quieren evitar a toda costa.

Un periodista de "Solidaridad Obrera" dijo que preferían la dictadura de Franco a la dictadura de Rusia, y parece ser que existe una gran opinión entre los anarcosindicalistas de entregar la ciudad de Barcelona a Franco antes de que se hagan dueños de ella de una manera definitiva los elementos de Moscú.

Entre los grupos que forman el conglomerado rojo catalán es el anarcosindicalista el que representa la extrema izquierda de la misma, pero al mismo tiempo dentro del denominador común de canallería que reúne a todos es quizás esta parte del mismo grupo la que representa una mayor pureza.

LA VIDA EN BARCELONA

Después de haber referido extensamente los pormenores de los sucesos desarrollados en Barcelona y que acabamos de exponer, cuenta curiosos detalles de la vida de Cataluña. Muchos de ellos referentes a la alimentación y a los precios que tienen algunos artículos en los mercados.

En Barcelona, el jamón vale a 40 pesetas el kilo; el bicarbonato a 40 pesetas el kilo; el de café, 30 pesetas; la carne de caballo, que es la que principalmente se vende, a 16 ó 18 pesetas el kilo y ésta escasea. Una gallina, 35 pesetas. Para el pan, Barcelona está dividida en 10 distritos y las raciones se reparten previa presentación de la libreta de racionamiento, a cinco distritos por día.

La comida de la mayoría de las personas consiste en una sopa de verduras y chocolate; ra-

Lo que cuenta dos oficiales belgas que han estado en campo rojo

Han visto abrirles a patadas la boca a los muertos para arrancarles las muelas de oro.-Cien belgas y trescientos franceses están en la cárcel de Valencia.-El comunista francés Ularly, amo de Alicante

Paris.—Dos oficiales belgas llegados a Montpellier después de una estancia de dos meses en España, donde han servido como voluntarios en el ejército rojo, nos han hecho declaraciones cuya importancia nos mueve a no dejarlas en el silencio.

—Enganchados voluntariamente para el frente de los gubernamentales españoles, queremos hacer constar, para que todo el mundo lo sepa, lo siguiente: No se nos ha pagado nuestro sueldo, se nos ha robado todo. Estando con mando en el frente rojos se nos detuvo arbitrariamente, después estuvimos en la cárcel durante 54 días y, finalmente, hemos sido expulsados.

De Valencia a Port Bou hemos sido escoltados por cuatro policías. Ahora podemos narrar lo que hemos vivido y visto en la España roja.

El diputado comunista francés Andre Marty reina en Albacete. Ha organizado allí un pseudo campo de instrucción de voluntarios. En realidad no hay tal campo de instrucción; no es

otra cosa que una prisión donde reduce a trabajos forzados a los desgraciados que caen en sus manos, con el pretexto del entrenamiento.

El prisionero que no ejecuta rápidamente las órdenes de un carcelero, un yugoslavo armado de knut (látigo de cuero de cinco colas) y revólver, es azotado por este salvaje y después matado. En la región de Valencia un jefe de milicias, Antonio Chamorro Formes, sacaba miles de pesetas a toda persona acusada de fascista, y después las hacía fusilar. Acercándose a los cadáveres le hemos visto abrirles las bocas aún calientes a patadas, para arrancarles las dentaduras de oro que pudieran llevar.

Aún hay más desmanes. La "Aliance Francaise" de Valencia ha sido convertida en cárcel, donde están detenidos sin causa grave 300 franceses y 150 belgas. Hay algunos que están allí desde hace varios meses. En nombre del derecho de gentes y de la conciencia mundial pedimos al Ministerio de Negocios Extranjeros que actúe ante el gobierno de Valencia para exigir la liberación de estos prisioneros. Pero que lo hagan pronto, que si tardan será ya tarde.

Terminaron sus declaraciones estos dos oficiales, diciendo: —"Estamos los dos, el comandante Lemm y yo—comandante Ven Den Bossche—en Bruselas, Avenida de la Constitución, 101, a la disposición entera de cualquiera que desee investigar sobre la veracidad de lo que hemos relatado."

Suscribete a

IMPERIO

La Falange y lo social

Así como la organización de tipo militante es la columna vertebral de la Falange, la organización y la preocupación social es, por decirlo así, EL CUERPO de la Falange. Para ella es VITAL un orden social propio, distinto de los que hasta ahora han estado en lucha.

EL CAPITALISMO es el sistema económico-social de liberalismo individualista. Su resultado ha sido poner los bienes materiales en manos de algunos individuos o de entidades individuales—cartels y trusts—considerando al hombre como mercancía sujeta al librecambio. Resultado: pauperismo, hombres sin dignidad humana, proletariado sin redención posible. "Derecho a morirse de hambre", que dijo José Antonio.

EL COMUNISMO apareció en parte como consecuencia del capitalismo, en parte como reacción contra él. El proletariado-patria, reducido a la condición de MASA por efecto del liberalismo capitalista, se rebela como masa y se encarama al Estado. Los bienes materiales son propiedad de la masa organizada, del Estado. Resultado: hombre-máquina, tal vez con ciertas comodidades "en serie" superiores a las del obrero en el Estado liberal. Pero el "hombre" que lleva todo obrero dentro, pierde sus horizontes humanos de realidad superior a la económica, entre ellos la "libertad" humana por la que dice luchar el comunismo.

EL FASCISMO tiene en sí un sistema social que supera a las dos realidades anteriores. La F. E. T. y de las J. O. N. S.

hace suyo, españolizándolo, el sistema fascista. El Fascismo ha superado la antinomia entre el individuo y la masa. La masa se jerarquiza en conjuntos totalitarios de orden natural, dentro de los cuales tiene su vida propia el individuo. Un conjunto es la familia, otro el Estado como realización política—actual—de la Patria. Nuestro lema dice: "Por la Patria, el Pan y la Justicia".

La Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Billares

BRUSWICK

Hombre de Palo, 4

TOLEDO

FABRICA DE MUEBLES

GAMERO

EXPOSICIÓN:

Hombre de Palo, 3

TOLEDO

Casa MONTERO

TEJIDOS, PAQUETERÍA Y ULTRAMARINOS

Plaza de París, 4

LEGANÉS

MARCIANO P. MONTES
 Bolén, núm. 8. - Tel. 1527

EL BARATO DE TOLEDO
 Comercio, 31 y 33. - Tel. 1667

Compre en estas Casas completo surtido en camisas azules de uniforme

Perfumería - Medias - Bisutería

TOLEDO

Ferretería MARIN
 Gran surtido de piezas de arados

ZOCODOVER, NUM. 4 TOLEDO

La última travesía del "Hindenburg" Cruzando el Ecuador

Sobre las misteriosas orillas del Gambia.--Por el Atlántico del Sur.--Se encuentran en el cielo los dos únicos dirigibles del mundo

IV El gong de cinco notas me despertó a las seis y media. En pijama, corrí al salón... Iban describiendo, a una marcha moderada, vastas curvas, por encima del Gambia. El río, amplio como un lago, formaba una especie de delta cuyos canales estaban invadidos por un espeso bosque de mangles. Por las orillas cruzaban los bosques de cocoteros y de otras palmeras de follaje de un verde intenso casi azul... En los claros, al lado de las cuadradas casas alineadas siguiendo un dibujo geométrico, mangles tupidos y baobabs ventruados, abrigaban a negros con pantalones y negritas cubiertas de paños rutilantes que gesticulaban y daban a nuestro paso. Los rapaces, curiosos, interrumpían su camino para seguir en su vuelo inmóvil y rápido al monstruo aéreo, proyectando una mirada aguda, pero prudente, sobre "este" recién llegado a los dominios de los aires. Gorgeos de pájaros desconocidos salían de los frondosos marigots y de los nenúfar. Al fin, el "Hindenburg" se inmóvilizó por encima del rectángulo verde del aeródromo donde el bimotor "Heinkel", a más de 300 kilómetros por hora, de traer el correo que había recogido en la vieja "Stuttgart" para juntarse con nosotros...

barrones de contornos desdibujados... Poco a poco, a medida que la noche avanzaba, estas nubes se fueron deshilachando y el cielo se abrió, ofreciendo a la vista las constelaciones de un brillo puro y ardiente. Ibamos a cruzar el Ecuador. Como de costumbre se nos ofreció una comida bien atendida, pero la alegría tradicional del paso de la línea, faltó... A 1.500 kilómetros de la costa, lejos de la ruta de los navíos, nos sentimos deprimidos por un sentimiento de soledad. A menudo, nuestras miradas se cruzaban con gravedad. Hijos de patrias diversas y, por cierto, antiguos enemigos, nos sentimos unidos por un destino solitario. En estos momentos nacía en nuestros corazones el embrujo sagrado del equipaje... Un lazo misterioso que todavía no se había roto, nos ligaba a todos; yo lo supe en mi pena profunda y casi física, hasta en el trágico fin del "Hindenburg", sue supe más tarde. Aquella tarde el capitán Pruss nos envió un mensaje... --El "Graf Zeppelin" hace ruta hacia nosotros. Va a terminar su último viaje y en breve cruzaremos el Brasil. Inclinados en los miradores estuvimos contemplando durante largo rato el cielo, en el que bellas nubes blancas corrían entre la luz pálida de la luna. A menudo un largo huso luminoso, iluminado como un navío en fiesta, deslizóse a cien metros de nosotros y se inmóvilizó... Los dos zeppelines apagaron sus fuegos y sólo su faro continuó alumbrando las profundidades marítimas. Este raro espectáculo; el encuentro de dos monstruos aéreos, los dos únicos dirigibles del mundo, en esta frontera invisible de los hemisferios, el encuentro en este punto solitario del Océano de estos símbolos del esfuerzo genial del hombre, nos embargaba de una áspera emoción... ¿Presentíamos en el fondo que no se renovaría nunca?

MAÑANA Mi despedida del globo gigante, que sucumbió trágicamente.

Un manifiesto de "Solidaridad Obrera" Protesta de los excesos cometidos por la C.N.T. y la F.A.

Barcelona.—Con el título de "La dignidad ultrajada de la clase obrera", publica un manifiesto "Solidaridad Obrera", del que extractamos los siguientes párrafos, relacionados con los últimos sangrientos episodios: "Fueron días de lucha fútil y a tiro limpio. Días de caza del hombre sistemática y terrible. Hablen si no los cadáveres espantosamente mutilados de los 30 milicianos de la CNT, de San Andrés, sacados de sus casas y llevados en ambulancia al Cementerio de Sardolla. Hablen si no los 11 hombres de Rendil, asesinados también. Hablen los 15 militantes de la CNT hallados muertos en los alrededores de Garracena, y otros más, y otros miles encontrados muertos en diversos puntos de Cataluña. Hable el cuerpo exánime de Camilo Berneri, figura serena del socialismo italiano, filósofo y escritor de fama mundial, doctor en filosofía y letras, fusilado a quemarropa en el silencio y el secreto de la noche. Y hablen todas las víctimas de uno y otro lado, señalando a esos verdugos, a los que incubaron la tragedia, a los que tendieron la trampa y a los

que nada hicieron por evitarla, a fin de producir la intervención extranjera, que se esperaba, y de la que eran avanzadillas los seis barcos franceses e ingleses que estuvieron junto al puerto de arcelona. La CNT y la FAI, que fueron llevadas al Movimiento por una maniobra monstruosa, en la que intervinieron diversos sectores y muchos hombres cuyos nombres pronunciaríamos, y a los que acusaremos con pruebas cuando el caso llegue, no están dispuestas a que se siga por el camino emprendido. ¡Viva la unidad de la CNT, garantía del triunfo en la guerra y la revolución! ¡Abajo los contrarrevolucionarios". 21-5-37.

Rumbos heroicos

(Viene de la página 1) soldados de España continuarán rápidamente aplastando las resistencias marxistas allí donde perduren. Esa reconquista victoriosa no necesita para nada de la descomposición caótica del bando contrario, que sólo tiene valor como ejemplo y anticipo de lo que España hubiera sido en poder de las pandillas de asesinos y mangantes que todavía tienen la avilantez de titularse gobiernos de legítima representación. A nosotros no nos alegra exageradamente la descomposición de la horda, como tampoco nos importan los remiendos que la vayan echando. Que se maten entre ellos, que huyan, o que esperen la derrota con el castigo inevitable, tiene para nuestro juicio un plazo semejante y un final exactamente igual: la destrucción de los obstáculos que se opusieron y aún intentan oponer trabas al resurgimiento de la Patria imperial, con la instauración del nuevo Estado, para florecimiento de la España Una, Grande y Libre. Por lo que se refiere a las empresas bélicas en curso, sin que mi sentir tenga más valor que el del personalísimo criterio, estoy por asegurar que las trastiendas espantables y trágicas a que se han entregado los partidarios de los últimos conglomerados más o menos extremistas y todos probablemente antiespañoles, no tendrán influencia alguna en la campaña militar. Con ellas, sin ellas o contra ellas, España será de Franco, porque así lo quiere el verdadero pueblo español, decidido a saltar por encima de las partidas y los jefecillos, hasta el final victorioso, total y unitario. Ahora, que unos quieran contemplar los toros desde la barrera y otros se dejen seducir por ellos, confiando en que las corridas puedan influir en la facilitación de nuestros afanes, poco interesa. Las discordias rojas, las disputas y las verdaderas batallas, para imponer tal o cual tendencia, poco importan; y en todo caso sólo nos afectan por las tristes consecuencias que de tales sangrientas trifulcas puedan deducirse para los hombres de nuestra ideología, que aún residen, a su pesar, en el campo rojo. En la verdadera España, donde el Ejército ha sido capaz de las epopéyicas hazañas—siempre usando para rematar el argot taurino—no hay más que un matador. El está encargado de la gran faena nacional, y a la pobre fiera, adopte las actitudes que quiera, la esperan siempre las mulillas. La única remota esperanza, está para las fieras marxistas en entregarse a tiempo, para lograr el perdón generosamente ofrecido. Exactamente igual que a aquellos toros, a los que por su bravura, en los tres tercios, al final, se les hacía alguna vez gracia de la vida. Con la diferencia de que aquellos toros eran bravos y los rojos, no. Juan DEPORTISTA. Levanés, en el año de las victorias.

Schiller irá a Roma

Viena (E. I. A. R.).—El ministro Schiller, delegado austriaco en las cuestiones económicas, se dirigirá a Roma después de la Pascua de Pentecostés, para reanudar las negociaciones comerciales con Italia.

De Bilbao sale un barco inglés con oro

Milán, 1 tarde.—Ha salido de Bilbao, un barco inglés transportando oro por valor de siete millones de pesetas. Es escoltado por varios barcos de guerra que lo conducen a un puerto británico. En vista de esto de los quince millones que el gobierno de Euzkadi debía a Inglaterra, sólo le adeuda ya siete millones (De nuestro servicio especial).

ULTIMA HORA SEGUNDA EDICION

Nuestra aviación bombardea Barcelona

Bilbao, 12 noche.—La aviación nacional ha verificado diversos raids sobre la zona roja del frente de Vizcaya, bombardeando intensamente las posiciones de Barcelona, haciendo volar dos depósitos de municiones que en él existían. Las tropas vascas, en su comunicado oficial, dicen que han rectificado las posiciones, replegándose a otras de mayor importancia por la extraordinaria opresión que los facciosos imponen. (De nuestro servicio especial).

La aviación roja bombardea cobardemente un pueblo de la provincia de Avila

Avila, 11,30 noche.—Ha volado sobre esta ciudad una escuadrilla de aviones marxistas, en busca del campo de aviación. Como no lograron saber dónde estaba instalado, soltó rápidamente su carga sobre el pueblo inmediato, causando algunas víctimas y grandes desperfectos.—(De nuestro servicio especial.)

La cuarta Bandera de F. E. de Navarra propuesta para la Medalla Militar

Salamanca.—Por sus brillantes actuaciones en el frente de Vizcaya, que culminaron en la conquista de la cota 333, en el sector de Amorebieta, ha sido propuesta para la Medalla Militar colectiva, la 4.ª Bandera de F. E. de Navarra.

Telegrama de salutación a Franco

Salamanca, 12 noche.—Los indígenas de Iñi, han enviado un telegrama de felicitación y respeto al Generalísimo Franco. (De nuestro servicio especial).

El marqués de Magaz y D. Pedro García Conde y Menéndez, embajadores en Alemania e Italia

Los Gobiernos de Alemania e Italia han concedido el placet al nombramiento de los dos primeros embajadores del Estado español. El marqués de Magaz ha sido nombrado embajador en Alemania. Antonio Magaz nació en 1864. Ingresó en la Armada en 1876. Navegó por todos los mares del mundo. Fue director de la Escuela Naval Militar, jefe de la Jurisdicción de Marina en Madrid y capitán general de los

departamento del Ferrol y Cartagena. Durante la dictadura militar fué vicepresidente del Directorio. Ha sido embajador de España cerca de la Santa Sede y últimamente agente oficial del Gobierno del Generalísimo cerca del Vaticano. Posee muchas condecoraciones. Pedro García Conde y Menéndez ha sido nombrado embajador de Italia. Nació en 1887; fué agregado diplomá-

tico en Viena, secretario de la embajada de España en Grecia y ministro consejero en la embajada de España en Londres. En la actualidad desempeñaba el cargo de Negocios Extranjeros de España en Italia, y posee varias condecoraciones.

Si quieres saber la verdadera noticia de última hora, suscríbete a IMPERIO

Visado por la censura

Conferencia entre el Gobierno rojo español y el francés

Salamanca, 12,30 noche.—Continúan las negociaciones iniciadas por el Jefe del Gobierno Negrín y León Blum, con objeto de trasladar las obras de arte de nuestros museos a la Sala francesa. Este es un modo de que el Gobierno francés pueda mandar con más libertad material y armamento de guerra. (De nuestro servicio especial).

Un escritor americano visita las trincheras rojas de Bilbao

Roma, 6 tarde.—El escritor americano Anguai, que ha convivido durante dos meses en las trincheras del frente de Vizcaya, ha hecho unas declaraciones sobre la marcha de la guerra. Dice: «Que si las fuerzas nacionales ocuparan Bilbao, la guerra se prolongaría aún dos años, pero, por el contrario, si fueran rechazados, la guerra se terminaría para el otoño». —(De nuestro servicio especial.)

El destino de España no es cosa de señoritos ni emboscados. Es el orgullo triunfal de los caídos: su eterna paz y venganza, es el deseo de los combatientes: nacional sindicalismo.